

L'État cubain annonce des subventions l'intention des sinistrés de l'ouragan Irma



La Havane, 18 sept. (RHC).- L'État cubain a annoncé des subventions à l'intention des sinistrés de l'ouragan Irma. L'État assumera la moitié des prix des matériaux de construction qui seront vendus aux sinistrés pour la reconstruction de leurs logements.

La mesure tient compte de l'ampleur de l'impact de l'ouragan et de l'expérience de la reconstruction après le passage des cyclones Andrew et Matthew.

Les Conseils de la Défense sont chargés de certifier l'ampleur des dégâts de chaque logement et d'approuver les volumes de matériaux à assigner pour leur réparation.

Pour l'achat des matériaux, la banque offre la population de crédits à faible taux d'intérêts, précise l'information diffusé par le journal parlé de la télévision nationale.



Radio Habana Cuba